
６
議席
番号

１８ １/２

答弁者

１

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

３ 市　　長
関係部長

(1)

長崎県の雲仙普賢岳の火砕流で消防団や警察官、報道関係
者ら４３人が犠牲となってから３０年がたった。この惨事に
よって多くの尊い命が失われ、その後の行政の災害対応や報
道態勢の在り方の転換につながった。また、気象庁は富士山
の噴火警戒レベル（５段階）を判定する際の具体的な基準を
公表したことから今後、富士宮市では富士山の噴火警戒レベ
ル判定基準を参考に避難計画や避難行動をどのように周知し
ていくのか、市の考えを伺う。

富士山噴火対策につ
いて

山梨県と東京大学は、富士山噴火対策の推進に向け連
携協定を結んでいるが、静岡県と富士宮市の現状につい
て伺う。

市　　長
関係部長

消防団員確保につい
て

安心して接種できる体制を整えていると認識している
が、進捗状況を伺う。

　今後予想される問題点について伺う。

ワクチン接種予約及び接種の円滑化について対応を伺
う。

　接種会場から出る医療系廃棄物の処理について伺う。

基本団員を一定数確保することが引き続き重要である
と考えるが市の考えを伺う。

自主防災会との連携など組織の重要性について、市の
考えを伺う。

新型コロナウイルス
感染症に伴う対応と対
策について（パート
４）

全国の消防団員数は年々減少しており、地域の防災力の低
下が懸念されている。約半数の地方公共団体では、消防団員
数が不足していると認識している。また、東日本大震災や熊
本地震等において様々な活動に消防団員が、従事したことを
踏まえると、今後発生が危惧される南海トラフ地震や富士山
噴火など大規模災害に備え、消防団員の確保は必要であると
考えるが市の考えを伺う。

消防団を中核とした地域防災力の充実強化に関する法
律が成立して数年経っているが、法律成立後、どのよう
に改善したか伺う。

機能別消防団員制度の導入について、近隣市町の動向
を含め市の考えを伺う。

放課後児童クラブが参加している少年消防クラブにつ
いて伺う。

市　　長
教 育 長
関係部長

女性消防団員の存在や活動は、災害時に、避難所など
で高齢者や女性、子供などに対し、ソフトで細やかな配
慮ができると大きな期待が寄せられている。そこで女性
消防団員の増加策について伺う。
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コロナ禍の経済支援策について、事業継続支援の成果
と今後の課題について、改めて市長の考えを伺う。

ウィズコロナ時代の感染症対応施策について、その後の確
認と新型コロナウイルスワクチン接種について市の考えを伺
う。

　市民活動再開に向けての啓発について伺う。

　中小企業の職場接種の支援について伺う。
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(3) 富士宮市防災マップに指定避難所が記載されている
が、避難所が密になった場合と車両での避難における、
車中泊避難のガイドラインの必要性について、市の考え
を伺う。

３月に富士宮市防災マップ改訂版が配布されたが、市
民への周知の現状について伺う。

発言
順序

氏名 　　諏訪部　　孝　敏　　議　員

発 言 項 目 要　　　　旨
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